



1月 園だより



社会福祉法人かすみ台福祉会
かすみ台第一保育園
令和7年12月26日発行

明けましておめでとうございます。今年度も残すところあと3か月となりました。一日一日を大切に子どもたちの成長を見守りながら保育を行ってまいります。

新しい一年が、お子様にとって、また保護者の皆様にとって笑顔が沢山の年になりますようお祈り申し上げます。

(1月の予定) 1/1・2・3は年始休みです

月	火	水	木	金	土
			1日 元旦 	2日 	3日 
5日 保育始め	6日 身体測定(ぞう組)	7日 音楽リズム(ぱんだ、きりん、ぞう組) 身体測定(きりん組)	8日 身体測定(ぱんだ組)	9日 鏡開き 身体測定(うさぎ組)	10日 
12日 成人の日	13日 身体測定(あひる1組)	14日 懇談会(ぞう組) 0歳児健診 身体測定(ひよこ組)	15日 体育 身体測定(あひる2組)	16日 在園児記念写真撮影	17日 
19日 体育(振替)	20日 懇談会(きりん組)	21日 避難訓練	22日 体育	23日	24日 
26日 美術(ひまわりグループ)	27日 懇談会(ぱんだ組) 美術(ちゅうりっぷグループ)	28日 音楽リズム(うさぎ、ぱんだ、きりん、ぞう組)	29日 体育	30日	31日 

※体育講師の都合により中止となった、10/23分を11/19に指導(振替)の日程を設定いたしました。

体育……………ぞう組 マラソン 縄運動(前跳び・後跳び) 大縄跳び ドッジボール

きりん組 マラソン 縄運動(前跳び・後跳び) ドッジボール

ぱんだ組 マラソン 縄運動(ニヨロニヨロヘビさん・ヘリコプター・飛行機) ボール運動

美術………… きりん組 毛糸の帽子を描きます。

音楽リズム…うさぎ組 動物、乗り物で遊ぼう ぱんだ、きりん、ぞう組 お正月の遊び、合奏

鏡開き…鏡餅を割って食べみんなの健康を願う日です。保育園では1月10日に、ぱんだ、きりん、ぞう組が各クラスで行います。

在園児記念写真撮影…ひよこ組～きりん組の子どもたちが1月17日にクラスごとに記念写真撮影を行います。

ぞう組は卒園式に、卒園記念写真を撮る予定です。

(懇談会について)

幼児クラスは、ぞう組1/14(水)、きりん組1/20(火)、ぱんだ組1/27(火)に、いずれも13:30～14:15に懇談会を実施します。乳児クラスは、ひよこ組2/26(木)、あひる組2/17(火)、うさぎ組2/19(木)を予定しています。(時間未定)よろしくお願ひいたします。

(お遊戯会アンケートにご協力ありがとうございました。主な感想をご紹介します)

○踊りも衣装も可愛いくて、みんな楽しそうに踊っていて、成長を感じられて嬉しく思いました。

○先生方、お忙しい中準備ありがとうございました。

○ぞう組さんは「さすが」という感じで、子どもたちの好きな曲で踊れて楽しかったようです。

○ぱんだ組さんは、踊れるかな?とドキドキでしたが楽しんで踊っている姿に感動で涙が出ました。

○DVD販売や、映像があると他のクラスの演技が観れて嬉しいです。(撮影機材等が整っていないので、映像視聴は難しく、DVD販売は業者の都合により昨年度より行っておりません。)

○卒園児も一緒に観覧させたいので別会場での開催を検討してほしい。(在園児が、緊張せずに演技出来るように日頃使用し、慣れ親しんでいる自園ホールでの開催をしております。)

ご協力ありがとうございました。

(とうきょうすくわくプログラム～ぞう組～ テーマ 米)

春

- JJA西東京の方と一緒に苗植え体験
- 稻の長さは、どの位かな??
- 測定結果を早速イラストにしました
- 「稻の観察記録」
- 水やり体験しながら観察を行いました
- 稻穂の長さも測定しました
- 島対策でカカシ作りに挑戦!

秋

- 月に2回、米とご体験をしています
- JA西東京の方と一緒に稻を収穫
- もみすり、脱穀、もみとばしの体験
- しめ飾り作り体験 (ご家庭で飾っていただけます)

冬

- JA西東京の方と一緒に稻を収穫
- もみすり、脱穀、もみとばしの体験
- しめ飾り作り体験 (ご家庭で飾っていただけます)

(ひよこ、あひる、うさぎ組の様子) (ひよこ組)



新しく設置した机上遊びのコーナーです。自分で玩具を選んで嬉しそうに座り、ちょっと難しい遊びが楽しく集中して楽しんでいます♪

(あひる組)



芝生広場では、少しずつフルールのあるあそびに触れたり、自分の体重を支えられるようになり、あそびの幅が広がっています。室内では、指先を使って積み上げができるようになると、集中してあそぶ時間が増えてきました。

(うさぎ組)



青空の下、園庭に植えられた木の下にある椅子に腰かけ、あたたかな日差しにほっこりしている子どもたちです。お話を上手になり、友だちとおしゃべりをしながら遊ぶことも大好きです。寒くとも毎日、笑顔があふれるうさぎ組です。

(かすみファームの様子～冬野菜が育ちました～) (ばんだ組)



(きりん組)



(クラスだより)

(ひよこ組)

12月から机上遊びのコーナーを設置しました。見慣れない型はめパズル等の玩具に興味津々で、吸い寄せられるように集まってくる子ども達です。ポット落ちとしや絵合わせ、型はめパズルや紐通しなど、色々ある玩具を前に目をキラキラさせながら選び、指先に力を入れて押し込んだり、、どうやつたらできるのかを考えたり、工夫したりと遊びながらいろいろ試して楽しんでいます。玩具や座る場所の貸し借りでは「貸して」「待っててね」と身振り手振りで自分の気持ちを表現できる子も増えてきて、子ども達の成長を嬉しく思う担任です。寒さが厳しくなる時期になりますが、戸外で冬の自然に触れたり、室内でじっくり遊んだりと充実した時間を楽しんでいきたいと思います。

(あひる組)

窓を開けると冷たい空気を感じ、「さむいよ～」と声を掛け合いながら上着を手に取り、身支度を進める子どもたちです。日が出ると「あったかいね」「ねむくなっちゃうね」と保育士の言葉を真似、可愛らしい笑顔を向けてくれます。少しずつ落ち葉の数も減り、ハナミズキの冬芽が生えはじめ、「いつ咲くかな」「みんながうさぎ組になる頃かな」と楽しみにしています。友達との間わりも増え、「いっしょにあそぶんだ～」と楽しみに登園する子が多く、「いっしょにあそぼう」と声を掛け、手を繋いで歩き出す姿はとても微笑ましいです。気持ちがすれ違ったり、思いが伝わらずもどかしさを感じる時もありますが、子ども同士のやりとりを見守りながら、必要に応じて代弁したり、言葉を添えていくよう日々心掛けています。今年度も残り3か月となりましたが、引き続き子どもたちの成長と共に喜び、意欲や自信に繋げていきたいと思います。

(うさぎ組)

寒さが増す中、頬や鼻を赤らめながらも元気に過ごしている子どもたちです。園庭に出ると、白く雪のような、ふわふわと跳ぶ雪虫を両手を広げてつかまえようとする姿がとても可愛らしいです。園庭の脇にある畑で立派なほうれん草が育っています。食事のメニューにすると「ほうれん草食べられるんだよ！」とパクッと食べる逞しい姿も見せてくれるようになりました。ブロッコリーやリンゴなどの旬の野菜や果物を知り、会話をしながら意欲的に食べようとする姿に成長を感じています。これからも、ちょっとした自信を意欲に繋げられるように保育していくたいと思います。冬を感じながら、日々遊びを楽しんでいる子どもたち、乾燥している季節なので、体調管理に気を配りながら元気に過ごしていきたいと思います。



(ばんだ組)

12月は初めてのお遊戯会がありました。子どもたちは堂々とした姿で遊戲を披露することができます、とても頼もしく胸が熱くなりました。日々の積み重ねが自信になり、達成感に繋がったように感じます。ママやパパたちの温かいご声援ありがとうございました。そして、あつという間に年末を迎えるました。ばんだ組なりに日本ならではの挨拶や風習に触れていきたいと思います。伝承遊びなども取り入れ新たな楽しみを見つけ、クラスで盛り上がっていました。また、1月は寒い日が増えますが、冬ならではの自然事象に触れたり、寒さを吹き飛ばすような遊びを子どもたちと考えながら楽しく過ごしていこうと思います。

(きりん組)

つい最近まで半袖を着ていた気がしていましたが、もう冬本番の寒さですね。12月はなんといつてもお遊戯会がありました。ワクワクと緊張を感じながら舞台では堂々と踊っていたと思います。私たち保育士にとってとてもいい思い出となりました。ありがとうございました。
収穫した大根は切り干し大根に、白菜は漬物にして食べました。少しでも野菜を好きになってくれたら嬉しいです。今年は大根も白菜も豊作でしたが人參は上手く育ちませんでした。他にもちつきやクリスマス会など様々な行事を楽しんだ12月。2025年が素敵な思い出で溢れていたら最高です。そして来年はいよいよぞう組さんです。だからといって力を入れ過ぎず楽しく過ごせればと思います。2026年も皆さんにとって良い年でありますように！

(ぞう組)

冷たい風に負けず元気に遊ぶ子ども達の姿に逞しさを感じています。保育園生活最後のお遊戯会では今まで一番の笑顔を見せてくれてみんなで達成感を味わい堂々とした立派な子供たちの成長に涙が溢れ、保護者の方の応援も力になりました。ありがとうございました。寒さが身に染みる季節になりましたが戸外では鬼ごっこをして体を温めたり元気いっぱいに遊んでいます。時々トラブルもありますが友達同士で話し合ったり解決ができるようになりました。お互いの気持ちを認め合いながら楽しく遊びを広げています。1月は日本の文化に触れられる伝承遊びや編み物など用意し色々な事に挑戦していきたいと思います。保育園生活もあと少しです。沢山の成長が見られるこの時期です。ご家庭と保育園で話を共有しながら2026年度も意欲的に遊び自信をもって生活できるように体調にも留意しながら楽しく過ごしていきたいと思います。